

Bruxelles : clameur en faveur de la fin du blocus extraterritorial de Cuba



Bruxelles, 18 juillet (RHC) Les dirigeants des forces politiques progressistes en Europe ont exigé mardi à Bruxelles la fin du blocus américain contre Cuba et de sa composante extraterritoriale, qu'ils ont dénoncé comme une attaque contre le commerce entre les pays.

Raoul Hedebouw, président du Parti du Travail de Belgique (PTB), a déclaré dans une interview à Prensa Latina que le blocus, qui constitue une attaque contre la concurrence économique européenne, devrait être levé de toute urgence.

Dans le contexte du troisième sommet de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC) et de l'Union européenne (UE) et du forum parallèle du Sommet des peuples, M. Hedebouw a demandé pourquoi les entreprises du vieux continent devraient être sanctionnées pour leurs échanges

commerciaux avec l'île.

L'UE devrait avoir une politique d'intégrité territoriale et d'autonomie pour contester ce blocus, et j'espère que le troisième sommet permettra de progresser à cet égard, a-t-il déclaré.

Pour sa part, le président du parti communiste espagnol, José Luis Centella, a averti que le siège économique, commercial et financier imposé à la nation antillaise depuis plus de six décennies ne pouvait plus durer une minute de plus.

Nous devons le dire haut et fort, nous devons mettre fin à un blocus qui est illégal et qui condamne un peuple pour le simple droit de vouloir être libre, a-t-il déclaré à Prensa Latina.

Le dirigeant politique a souligné le rejet de cette politique lors du Sommet des peuples et l'appel lancé la veille, lors de l'événement organisé à l'Université libre de Bruxelles, à la tenue d'un tribunal international en novembre pour juger et dénoncer le blocus.

Nous ne pouvons pas oublier que le siège de Washington contre Cuba nuit également à l'Europe, a déclaré M. Centella, qui s'est joint à l'appel lancé aux États-Unis pour qu'ils retirent l'île de leur liste unilatérale de pays soutenant le terrorisme.

Les États-Unis envoient des avions et des soldats, Cuba envoie des médecins et des enseignants, comment est-il possible que Cuba figure sur cette liste ignominieuse ? (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/328729-bruxelles-clameur-en-faveur-de-la-fin-du-blocus-extraterritorial-de-cuba>



Radio Habana Cuba